

海外派遣留学プログラム 留学中報告書

所属：法政経学部

学年：4年

留学先大学名：Tampere University

現在の学期：Autumn semester

時間割：

曜日	履修科目名・時間等
月	
火	14:00-16:00 Basic for Business Data Analytics
水	12:00-14:00 Project Management
木	10:00-12:00 Finnish 1
金	
土・日	Introduction to API Economy (自主学習型)

履修科目や近況について

履修科目について

Basic for Business Data Analytics では基礎的なプログラミングスキルやデータ分析を学び、授業中に課される課題や最終レポートによって成績が決まります。Project Management ではプロジェクトマネジメントの概念や方法、プロジェクトマネージャーの役割や仕事について学び、グループワークや試験によって成績が決まります。Finnish 1 では最も基礎的なフィンランド語を学び、グループワークや課題を行います。Introduction to API Economy ではAPIとは何かを学びます。自主学習型の授業であり、オンラインコースにある問題を解き50%以上得点を取れたら単位がもらえます。

生活面について

Welcome Week という期間に様々なオリエンテーションやイベントが開催され、私はその半分くらいに参加し、そこで友達を作ることができました。サークルのようなもの

にこれから入ろうと考えています。また、ランニングなどして積極的に運動するようにしています。アパートに付いているサウナには週に2回入れるので、使える日はいつも使用しています。サウナの入り方を知らず、自己流で入ったところのぼせて気を失い、その際に打った頭の痛みが3日ほど続いたため、家で安静にしていたことがありました。寮に関して、私はキッチン・風呂・トイレが共用のシェアルームに4人で住んでいます。そのうち2人はもともと友達らしく、よく大人数を招いて深夜までパーティーをします。部屋が広いわけでもないうえに、壁が薄くあってないようなものなので、毎晩寝付けない日々が続いています。また、そのフラットメイトたちは、部屋にいるときは基本的に電話をしています。留守にしているところをほとんど見たことがなく、昼も夜も喋りが途切れることはありません。もう1人、高校生のフラットメイトがいるのでその子のためにも2回注意しましたが、騒音が収まることがないので、ドライヤーを数時間付けっぱなしにする、頭がおかしくなりそうなときは枕に向かって日本語を叫びそれを壁に投げるなどして対策しています。

海外派遣留学プログラム 留学中報告書

所属：法政経学部

学年：4年

留学先大学名：Tampere University

現在の学期：Spring semester

時間割：

曜日	履修科目名・時間等
月	12:00-14:00 Finnish 2
火	12:00-14:00 Organizations and leadership
水	8:00-10:00 Supply chain management
木	
金	
土・日	Economics and the Business Environment (オンデマンド型)

履修科目や近況について

Finnish 2 では、単語や簡単な文法など基本的なフィンランド語を学びます。グループワークや課題を行い、成績が決まります。

Organizations and leadership では、組織におけるリーダーシップとは何かについて学びます。授業中にグループワークでディスカッションを行い、最終課題の評価によって成績が決まります。

supply chain management では、基本的なサプライチェーンの概念について学びます。成績は最終回のテストによって決まります。

Economics and the Business Environment では、経済の観点からビジネス環境について学びます。課題の評価によって成績が決まります。

生活面について

フィンランドに来てから4ヶ月が経ち、留学生活にも慣れてきました。授業を受けた後、図書館で課題をして、夜は自炊をするというのが平日の過ごし方です。休日は家にこもって課題や就活をしたり、たまに友達と出かけたりします。最近は気温が-20℃になることもあります。しかし、アパートの温度は一括管理されているため部屋では半袖で過ごせますし、十分な防寒対策をすれば外もそこまで寒くないと思います。12月には秋学期が終了し、少し授業が落ち着いたのでいろいろなことをしました。クリスマスパーティー、フェアウェルパーティーなど、いかにも留学生らしいことをして過ごしました。春学期になり、また授業が始まるので、生活リズムを整えて頑張りたいと思います。